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MINUTA DE TRABAJO

DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL

Los integrantes de la Comisi6n de Desarrollo Social se reunieron el dia viernes 17 de

enero del 2014 a las 10:00 horas en la sala de juntas del H. Cuerpo de Regidores,

contando con la presencia de la Profra. Adriana Terrazas Porras, asi como los

Coordinadores de las fracciones del PRI Regidor Alberto Reyes Rojas, EL Regidor
Jos6 M6rquez Puentes, coordinador de la fracci6n del PAN y los Regidores Raril L6pez

Lujan, Norma Sepilveda, Rosario Delgado, Evangelina Mercado y Sergio Nevarez, asi

como los Directores Adscritos a la Direccion de Desarrollo Social, Cesar Manuel

Cabada ,Director Desarrollo e lnfraestructu ra, Dr. Fernando Ramos, Director de Enlace

Comunitario y Salud, Patricia Gamero, Directora de Atencion Ciudadana, Sandra

Pichardo, Directora de Organizaci6n Social, Brenda Lizbeth Ramos, Coordinadora de

Centros de Bienestar lnfantil, asi como el Subdirector de Desarrollo Social lng. Enrique

S6nchez, asistidos los por el Lic. Nicol6s Jurado, Asesor de la fracci6n edilicia del PRl,
para tratar el siguiente orden del dia:

1 .-Lista de asistencia

2.-Bienvenida a cargo de la Regidora Marisela Sdenz Moriel

3.-Exposicion de programas de la Direcci6n de Desarrollo Social por la Profra. Adriana
Terrazas Porras.

4.-Asuntos generales
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'1 .- Lista de Asistencia: a la que estuvieron presentes las integrantes de la Comisi6n,
encabezadas por la Lic. Marisela S6enz Moriel, Lic. Zuri Sadday Medina Reyes y Maria
del Rosario Delgado Villanueva, Regidoras Coordinadora, Secretaria y Vocal
respectivamente, asi como los invitados arriba mencionados.

2.-La Coordinadora de la Comisi6n agradece la asistencia de Ia Profra. Adriana

Terrazas Porras, titular de Ia Direcci6n General de Desarrollo Social , a quien reconoce

el gran trabajo que realiza al frente de la Direcci6n, le comenta que sabe de su

capacidad y entrega por la justicia social y el bien com[n, agradece que haya

convocado pr6cticamenie a todos sus colaboradores para informar de manera directa

sobre las acciones y programas que realiza Desarrollo Social , hace el compromiso

adem6s, de trabajar hombro con hombro en las acciones que emprenda dicha

dependencia.

En el uso de la palabra la Profra. Adriana Terrazas. Expresa que no hay nada que

agradecer, que es obligacion y adem6s lo hace con mucho gusto comparecer ante la

Comisi6n de Desarrollo Social , se disculpa por no haber asistido antes ya que por la
misma din6mica de la administracion apenas se asentaron y est6n aqui con mucho,

gusto, es muy importante quitar el mito de que DESARROLLO SOCIAL es solo

entregar despensas y cobijas, la direccion tiene una gran cantidad de programas que

atienden de manera integral a los grupos mds vulnerables del municipio, explica que no

hay colores partidistas y que iodos los colaboradores iienen la instrucci6n de tratar a la
gente que ahi acude con mucha dignidad y buen trato, que no hay presupuesto y que

hay que trabajar arduamente para que alcance con lo que se tiene, para ampliar la
informaci6n otorga el uso de la palabra al Dr. Fernando Ramos quien es el titular de

Enlace Comunitario y Salud, informa que tiene la direcci6n a su cargo 4 programas

fundamentales, 1.- Control Pre-natal , 2.-Consulta medica, 3.-Pronutre y 4.-Prevecion

del C6ncer, informa que en 2013 se aplicaron 13,788 vacunas antirrdbicas,2550 contra

la influenza y se dieron 150 platicas para grupos de 40-50 mujeres, el Regidor Ratl
L6pez pregunta que cual es el costo por un estudio para detectar el cAncer a lo que le
responden que no tiene costo alguno, toma la palabra el C. Cesar Cabada, Director de

Desarrollo e lnfraestructura , explica que tiene a su cargo los programas de Banco de

Alimentos, Agua en Pipas, Electrificacion y Drenaje y Fosas S6pticas, el Regidor

Alberlo Reyes Rojas, pregunta que cual es el costo para el programa de Fosas

S6pticas a lo que le responden que $ 500,000 , informando el Regidor que por si se

generan economias de otros rubros, poder considerar dicho proyecto, le conceden el

uso de la palabra a la C. Patricia Gamero, Directora de Atencion Ciudadana, quien

tiene a su cargo los programas de:
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o Muros
. Piso firme
. lm permeab ilizacion
o Techo digno

Explica que todo ciudadano puede acceder a uno de los programas, que son muy
cuidadosos para que sean beneficiados los que en realidad lo soliciten, la Regidora Zuri
Medina pregunta que si una persona puede acceder a los 4 programas a lo que le
responden que no es posible que solo uno a la vez, la Regidora Norma Sep veda
exhorta a la Profra, Adriana Terrazas para crear alg0n mecanismo que permita tener la
certeza de que los recursos llegan a quien en realidad lo necesitan, la Profra Terrazas
le responde que tenga la seguridad de que est6n trabajando sin distingos partidistas 

,

que esa es la orden del Presidente Municipal y esa es la convicci6n de ella, que si

alg0n Regidor tiene alg[n sefralamiento que se la hagan saber a ella de manera
directa, que todos los Regidores tienen su Celular y que pueden ir cuando gusten a la
drrecci6n de desarrollo social.

El Regidor Alberto Reyes Rojas, expresa a la titular de Desarrollo Social, que no debe
tener preocupacion alguna, ya que es muy comtn que cuando un ciudadano no se ve
favorecido por algln programa de gobierno, es el primero en despotricar contra las

instituciones.

La Regidora Zuri Medina, pregunta a los titulares de las diferentes direcciones que

cuales son los requisitos para acceder a alg[n programa, a lo que la Profra Adriana
Terrazas, pide a sus colaboradores env[en a la brevedad los requisitos de los
programas que manejan

La Regidora Marisela SAenz, ofrece una disculpa ya que se tienen agendadas una
serie de reuniones de trabajo de los demAs Regidores a lo que la Profra. Terrazas
ofrece su total disposici6n e instruye a sus colaboradores para que envien a los

Regidores los programas que se tienen e invita a que acudan a Desarrollo Social
cuando gusten que siempre ser6n bien recibidos.

El Regidor Raril L6pez Lujan, felicita a la Directora de Desarrollo Social por el excelente
equipo de colaboradores, por su mistica y por el trabajo que realiza, que todas las

solicitudes que ha hecho a la direcci6n de desarrollo social, siempre han sido muy bien
atendidas.

Finalmente la titular de
agradece la presencia de

Comision de Desarrollo Social, Regidora Marisela Sanz,
asistentes, reconociendo el gran trabajo de la Profra

la

los
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Adriana Terrazas, expres6ndole el compromiso de trabajar de la mano con la Direcci6n
de Desarrollo Social para que los programas lleguen a quien m6s lo necesita, no
habiendo mas asuntos que tratar dio por clausurada la reuni6n a las 12;15 horas .



il 1 ji

CIU

-,

DAD
JIJAREZ

Reuni6n de la Comisi6n de: DESARROLLO SOCIAL

Fecha: 17 DE ENERO DEL 2014

Hora: 10:00

Lugar: SALA DE JUNTAS REGIDORES

TISTA DE ASISTENCIA

NOMBRE DEPENDENCIA
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